

ポストコロナ時代を見据えた今後の施策

多田計介・全旅連会長に聞く

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会(全旅連)は、今年25日、福島県いわき市のスバリゾートハワイアンズで第99回全国大会を開く。例年、千人規模の旅館・ホテル関係者が参加するが、コロナ禍により昨年に続き、リモートによる無観客開催となる。全国大会開催を前に、多田計介会長(石川県・ゆけむりの宿美津荘会長)に組織の現在の活動状況、「ポストコロナ時代」を見据えた今後の施策を聞いた。(聞き手＝本社・森田淳)

コロナ禍が1年半以上続いた。組合員旅館・ホテルの経営の実態は、多田 日に日に悪くなっている。全旅連のポストコロナ調査研究委員会で3回にわたるアンケートを行い、組合員の皆さまの声を丁寧を集めているが、金融支援に関する意見が目立って増えている。

大の原因と一部指摘されつつあるが、旅館では聞かない。多田 もちろん納得がいかない。ただ、当時は反論するにあまりにも状況が悪すぎた。我慢した面がある。再開が取り沙汰される今は、いまだにそのようなことを言う人には徹底的に反論をしなければならぬ。

多田 従業員やお客さまの検温、手指の消毒、換気など、相当気を配っている。飲食店を責めるわけではないが、「大丈夫か」という店がある。地下や狭いところは風通しを回すなど工夫をしなければいけない。情報が来ないからできないのでは。個人主義ではなく、他人に迷惑をかけてはいけないというのが日本人の美意識。国民が一致団結して取り組むことがコロナに対する防壁、これから来るという第6波を防ぐことにつながるのではないかと。

去年の7月17日、宿泊4団体から第一嘉園交相(当時)に呼ばれ、「宿泊業界は感染防止対策を順守します」という宣言を行った。私は人吉へ災害のお見舞いに行かなければならず、全旅連からは東京組合の斎藤源久・前理事長に出席してもらった。宣言文は全日本ホテル連盟の清水嗣能会長が読み上げた。国交相から強制するのはなく、こちら側がやりやすく宣言するのだから、絶対に順守しなければならぬ、私も重く受け止めた。

コロナ禍が1年半以上続いた。組合員旅館・ホテルの経営の実態は、多田 日に日に悪くなっている。全旅連のポストコロナ調査研究委員会で3回にわたるアンケートを行い、組合員の皆さまの声を丁寧を集めているが、金融支援に関する意見が目立って増えている。

大の原因と一部指摘されつつあるが、旅館では聞かない。多田 もちろん納得がいかない。ただ、当時は反論するにあまりにも状況が悪すぎた。我慢した面がある。再開が取り沙汰される今は、いまだにそのようなことを言う人には徹底的に反論をしなければならぬ。

多田 従業員やお客さまの検温、手指の消毒、換気など、相当気を配っている。飲食店を責めるわけではないが、「大丈夫か」という店がある。地下や狭いところは風通しを回すなど工夫をしなければいけない。情報が来ないからできないのでは。個人主義ではなく、他人に迷惑をかけてはいけないというのが日本人の美意識。国民が一致団結して取り組むことがコロナに対する防壁、これから来るという第6波を防ぐことにつながるのではないかと。

去年の7月17日、宿泊4団体から第一嘉園交相(当時)に呼ばれ、「宿泊業界は感染防止対策を順守します」という宣言を行った。私は人吉へ災害のお見舞いに行かなければならず、全旅連からは東京組合の斎藤源久・前理事長に出席してもらった。宣言文は全日本ホテル連盟の清水嗣能会長が読み上げた。国交相から強制するのはなく、こちら側がやりやすく宣言するのだから、絶対に順守しなければならぬ、私も重く受け止めた。

去年の7月17日、宿泊4団体から第一嘉園交相(当時)に呼ばれ、「宿泊業界は感染防止対策を順守します」という宣言を行った。私は人吉へ災害のお見舞いに行かなければならず、全旅連からは東京組合の斎藤源久・前理事長に出席してもらった。宣言文は全日本ホテル連盟の清水嗣能会長が読み上げた。国交相から強制するのはなく、こちら側がやりやすく宣言するのだから、絶対に順守しなければならぬ、私も重く受け止めた。

経営・金融支援へ大規模陳情

GOTO再開など消費喚起も

今回、国や地方に向けて大規模な陳情を始めたが、要望の一番を「宿泊事業者に対する経営および金融支援の強化」にした。Goto-Totofull事業の再開など、「観光消費喚起に対する支援の強化」も挙げているが、「そこまで持つか」という組合員の声がある。何を差し置いても経営と金融の問題。特にこのことをしっかりと訴えていかねばならない。

声を上げるタイミングだとわれわれは動き始めた。徹底的に全国展開しようというところだ。多田 ます、観望連(自民党観光産業振興議員連盟)の先生方から始め、総裁選が終わった後から中央

の災害指定が、全ての都道府県で締結された。被災者に休業補償のような場所ではなく、われわれ組合員の旅館・ホテルに泊まっていたら、社会貢献を果たしている。われわれが目指している業界の地位向上にもさらに「一歩近づける」だろう。

多田 全旅連の政策委員会がこの問題を議論してきたが、10月1日に内閣府の規制改革推進会議で、この問題について意見を述べさせていた。会議の有識者がこれは変えるべきと判断すれば、警察庁との調整の上、何らかの判断が下されることになる。私の任期中は無理だと思っていたが、思いもよらず動き始めた。観望連を通じてさまざまな形で言い続けてきたことを取り上げられたのだろう。言え続けることが大事だ。

多田 県によって運用基準が違ってもある。指針ははっきりと示してほしい。いずれにしても、法律ができた当時と今では現場の実態は大きく変わっている。10年間、法律違反をしなければ3年に一度の講習が免除になる制度が作られているが、これで納得するわけにはいかない。

多田 県によって運用基準が違ってもある。指針ははっきりと示してほしい。いずれにしても、法律ができた当時と今では現場の実態は大きく変わっている。10年間、法律違反をしなければ3年に一度の講習が免除になる制度が作られているが、これで納得するわけにはいかない。



多田 全旅連の政策委員会がこの問題を議論してきたが、10月1日に内閣府の規制改革推進会議で、この問題について意見を述べさせていた。会議の有識者がこれは変えるべきと判断すれば、警察庁との調整の上、何らかの判断が下されることになる。私の任期中は無理だと思っていたが、思いもよらず動き始めた。観望連を通じてさまざまな形で言い続けてきたことを取り上げられたのだろう。言え続けることが大事だ。

「風営法適用」終わらせるべき 次世代が胸張れる業界に

多田 全旅連の政策委員会がこの問題を議論してきたが、10月1日に内閣府の規制改革推進会議で、この問題について意見を述べさせていた。会議の有識者がこれは変えるべきと判断すれば、警察庁との調整の上、何らかの判断が下されることになる。私の任期中は無理だと思っていたが、思いもよらず動き始めた。観望連を通じてさまざまな形で言い続けてきたことを取り上げられたのだろう。言え続けることが大事だ。

多田 県によって運用基準が違ってもある。指針ははっきりと示してほしい。いずれにしても、法律ができた当時と今では現場の実態は大きく変わっている。10年間、法律違反をしなければ3年に一度の講習が免除になる制度が作られているが、これで納得するわけにはいかない。

多田 県によって運用基準が違ってもある。指針ははっきりと示してほしい。いずれにしても、法律ができた当時と今では現場の実態は大きく変わっている。10年間、法律違反をしなければ3年に一度の講習が免除になる制度が作られているが、これで納得するわけにはいかない。

お問い合わせ先
旭化成アドバンス株式会社 TEL:03-5404-5036
〒105-0004 東京都港区新橋 6-17-21 住友不動産御成門駅前ビル
https://www.asahi-kasei.co.jp/advance/jp/laxsleep/sleep/index.html

いつもの眠りを「心地よい眠り」にするために。ベッドパッド『ラクスリープ®』をプラスワン。

AsahiKASEI 旭化成アドバンス

しっかり支え、軽くて快適。お客様により良い寝心地をお届けします。

Soft Fuwa type / Hard Gou type

お客様の希望に合わせて、二つのタイプをご用意しております。

『Laxsleep/ラクスリープ®』及び表記のロゴは旭化成アドバンス(株)の商標です。



江戸時代からの続々「福島」天内宿の雪景色

第99回 全旅連全国大会 in 福島

2021年10月25日(月)

動画投稿サイトでライブ配信



日本百名城「会津若松城(鶴ヶ城)」



日本百名山「安達太良山」沼平噴火口跡



国の重要無形民俗文化財「相馬野馬追」

会長あいさつ

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会

会長 多田 計介



第99回全旅連全国大会の開催にあたり、皆様にご挨拶申し上げます。

昨年から続いている新型コロナウイルス感染症は幾度かの波を繰り返し、ワクチン接種により落ち着くかのように思えましたが、この原稿を書き記している段階でもデルタ株を中心とする第5波が猛威を振るっており、緊急事態宣言地域とまん延防止等重点措置地域を含めると東北と一部地域を除き全国的に広がっている状況であり、昨年の山口大会に引き続き、このような大会になりましたことを深くお詫言申し上げます。

こうした状況の下、本年6月からの私の3期目がスタートしました。引き続き舵取り役を任せられましたのは、世界中を席巻した新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中で、現状打破とコロナ後の宿泊業の未来が輝かしいものになるための道標を示すようにという皆様の思いと深く受け止めております。もとより、これだけではありません。私たちに課せられた課題は山積しております。

今回のコロナの教訓として、生活衛生の面から食中毒や感染症について私たちは細心の注意を払い、予防や対策に努めて参りました。ただ、このような世界同時感染には私たちの危機管理が通用しないことを思い知らされました。

そこで今回、福島を開催地として選んだのは2011年3月11日の東日本大震災、津波、原発事故から10年が経過し、完全復興とまでは言えないまでも奇跡的な復興を遂げている福島を見ていただきたかったからです。私たちはこの大震災を風化させてはならないのです。そして、何よりも地域の人々が助け合いながら、「復興」という目標に向かって必死でやってこられたことを改めて知って欲しかったのです。あの忌まわしい大震災は、私たちの心をついにしました。そして皆様の支援を得られて、ここまでできたということを見て欲しかったのですが、残念にもありませんでした。しか

し、このコロナで弱りかけた私たちにとって福島の人たちの三重苦を跳ね除けた力が私たちの力の源となり、全国の自治体との連携協定へとつながりました。

そして、今、宿泊業界は歴史の中で大きな転換点にあると思います。そのためには、旅館業法の見直しや業界として社会的地位向上を目指す必要があります。皆様もご承知のとおり当連合会の定款の中に、「国際観光立国の推進に寄与する」という一文が加えられました。この意義は、長い歴史の中で私たちが他の産業と比較して決して高く評価されていなかったことを転換する好機となりました。そして、コロナ後もインバウンドは我が国の大きな基幹産業の一つとして成長発展していくことに間違いはなく、コロナ前よりも国はなお一層進行することと思っております。今まで積み上げてきた地道な努力を引き続き進めて参りますので、皆様のご協力・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

また、コロナ後に再来する人手不足や生産性向上のためのDX化(デジタルトランスフォーメーションの略/ITの浸透)が、人々の生活をあらゆる面でより良い方向に変化させること)の整備に取り組みます。さらに事業承継についても積極的に取り組んでまいります。そして、何よりも能力のある若い世代を全旅連の執行部も含めて、登用していかねばならないと思っております。そのためには、皆様のご理解とご協力が必要であります。引き続きご指導・ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、福島の方にはたくさんの準備を無にしてしまい誠に申し訳ありません。私自身、断腸の思いであります。私たちは、皆さんの復興に向けた努力をこの目で見て勇気ももらいたかった。残念にもありませんでしたが、皆さんの魂は今般の大会の参加者だけでなく全会員に伝わると思っています。本大会の主催者の皆様、それを支えていただいた関係者の皆様改めてお礼を申し上げます。

理事長あいさつ

第99回全旅連全国大会実行委員長
福島県旅館ホテル生活衛生同業組合

理事長 小井戸 英典



東日本大震災と東京電力福島第一原子力発電所事故から本年3月11日で丸10年が経過しました。失意のどん底だったあのときからなんとか立ちあがることができたのは、全国の「友人」からいただいた数え切れない支援があったからこそだと感じております。全旅連から贈られた役員はじめ全国の皆様による励ましの寄せ書きも、組合の大切な宝の一つとして、今でも大切に事務所に飾られています。福島県組合員を代表し、改めて心より御礼申し上げます。

その10年が経過した節目の年に、第99回全旅連全国大会を福島県で開催できることは、とても感慨深いものです。皆様に「ありがとう」をお伝えできる機会であると同時に、福島の方を直接ご覧いただける貴重な場でもあります。実行委員会では、コロナ禍ではありましたが、感染拡大防止策を組み入れた先進事例的な大会の実施とすべく直前まで準備を進めて参りました。しかしながら、大会直前期には福島県がまん延防止等重点措置の対象となってしま

うなど、全国的に過去最大となる感染拡大の状況となり、安心安全が担保できないと判断するに至り、残念ですが、昨年同様に原則無観客で開催する大会をライブ配信する形式に変更させていただきました。

昨年より続くコロナ禍の影響は宿泊業界に大きな影を落とし続けてはいます。しかし、ワクチンの接種率は飛躍的に向上し、重症化率を下げる効果が期待されています。今後は、宿泊業を筆頭に経済の回復に重点を置く政策の実施が期待されるところで、百名規模の移動を伴う大会実施については参加者の安心安全が担保できないと判断するに至り、残念ですが、昨年同様に原則無観客で開催する大会をライブ配信する形式に変更させていただきました。

福島県からの「ありがとう」の想いは、ライブ配信であっても何ら変わることはございません。大会の開催に向けて協力ご支援いただいた多くの皆様から心より感謝申し上げます。全国の旅館ホテルがコロナ禍によって東日本大震災以上の影響を被っている今、第99回全旅連全国大会in福島の開催が契機となり、あのときの福島、そして東北地方が復興に向かうことができたように、全国の仲間が早期に復興していただくことをご祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。

全旅連保険は

「万一の場合に宿泊・利用客に対して十分な補償をすると共に、旅館・ホテルの経済的な負担の軽減に寄与する」ことを目的としています

保険のご相談は

全旅連保険相談室 0120-087-484
(平日09:00~17:00)で承ります

事故のお受付は

東京海上日動安心110番 0120-119-228
(24時間365日)で承ります

全旅連保険代理店
全旅連事業サービス株式会社
〒102-0093 東京都千代田区平河町2-5-5
TEL 03-3263-4429 FAX 03-3263-0220

全旅連全国大会特集

第24回「人に優しい地域の宿づくり賞」受賞者

厚生労働大臣賞

＊ホテルゆがふいんおきなわ
「インクルーシブな社会実現に向けて デュアルシステム教育で学校と企業の連携」＜沖縄県＞

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会会長賞

＊ホテル松本楼
「コロナ禍でも前向きに！日本一・社員、お客様、環境に優しい宿を目指して」＜群馬県＞

選考委員会賞

＊サポーターイン南知多「地域とつながり、誰もが『自分らしい旅』を実現できる宿」＜愛知県＞

観光経済新聞社長賞

＊福島県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部「福島県宿泊施設感染防止対策モデル事業」＜福島県＞

リクルート「じゃらん」賞

＊ホテルソビアル なんば 大田町
「大阪は天下の台所！木津市場で食材購入＆シェフのおすすめ料理を楽しもう」＜大阪府＞

楽天トラベル賞

＊全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会女性経営者の会(JKK)
「日本の心を世界へ 宿泊業界ができる子供の命を紡ぐ社会貢献活動」＜全国＞

全旅連シルバースター部会長賞

＊ふたりの湯宿 湯花満開
「おふたり様旅館に生まれ変わって、お客様に“安全・安心”を提供」＜静岡県＞

優秀賞

＊栃木県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部＜栃木県＞
＊割烹旅館 清都＜千葉県＞
＊一般社団法人雪国観光圏＜新潟県＞
＊株式会社 美ら地球 SATOYAMA STAY NINOMACHI/TONOMACHI＜岐阜県＞
＊沖縄県ホテル旅館生活衛生同業組合＜沖縄県＞

努力賞

＊函館湯の川温泉旅館協同組合＜北海道＞ ＊塩原温泉旅館協同組合＜栃木県＞
＊一般社団法人 四方温泉協会＜群馬県＞ ＊伊香保温泉旅館協同組合＜群馬県＞
＊千葉県旅館ホテル生活衛生同業組合＜千葉県＞
＊新潟県旅館ホテル生活衛生同業組合＜新潟県＞
＊静岡県ホテル旅館生活衛生同業組合＜静岡県＞
＊旅館ホテル業務改善推進事業ワーキンググループ＜静岡県＞
＊飛騨高山民宿協同組合＜岐阜県＞ ＊和倉温泉旅館協同組合＜石川県＞
＊福井市旅館業協同組合＜福井県＞ ＊あわら温泉ランドホテル＜福井県＞
＊ホテルアジュール・奈良＜奈良県＞
＊奈良新しい学び旅協議会 奈良県旅館・ホテル生活衛生同業組合＜奈良県＞
＊愛媛県旅館ホテル生活衛生同業組合(3件)
＊感染予防対策事業(感染防止対策事業)(インバウンド対策事業)＜愛媛県＞
＊大分県旅館ホテル生活衛生同業組合 大分県旅館ホテル組合青年部＜大分県＞

ユーチューブで 10月25日午後3時30分

全国大会をライブ配信

全旅連は10月25日、福島県いわき市のスパリゾートハワイアンズで行う第99回全国大会を動画投稿サイト「YouTube」でライブ配信する。午後3時30分開始。パソコンやタブレット、スマートフォンなど、インターネット環境が整っていれば誰でも視聴できる。全旅連は「コロナ禍で組合員旅館・ホテルの経営者、従業員らに向けた全国大会への参加

募集を今年も行わなかったが、サイトを通しての視聴を呼び掛けている。視聴方法は、①YouTubeのトップページの検索欄に「YADONET」と入力して検索ボタンをクリックの第99回全国大会の画面をクリックする。②リアルタイムで見逃した場合は、動画はサイトに残されているため後からいつでも視聴できる。当日のプログラムは③全

国大実行委員長で福島県旅館ホテル生活衛生同業組合理事長の小井戸英典氏、あいさつする多田計介・全旅連会長のあいさつ④来賓祝辞⑤表彰式⑥厚生労働省医薬・生活衛生局長表彰、全理生活衛生同業組合中央会理事長感謝状、永年勤続表彰、第24回一人に優しい地域の宿づくり賞⑦⑧大会宣言、決議の採択⑨次回開催の紹介など。

支援強化の緊急要望

「経営・金融」など3項目

組織挙げて推進

宿泊業に対する支援強化の緊急要望

コロナ禍に負けない日本の観光産業をめざして



2021年 秋 全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会

全旅連は「宿泊業に対する支援強化の緊急要望」を組織挙げて行っている。ハロニータウンの要望書や写真②を作成。「経営者および金融支援の強化」など3つの項目と、それぞれの具体的な要望事項を記している。既に都道府県旅館ホテル組合を通して約1万5千軒の組合員に配布。懇意の国会議員らに手渡すよう協力を求められている。この要望書の具体的な内容は以下の通り。

【宿泊事業者に対する経営者および金融支援の強化】
新型コロナウイルス特別リスケジュール支援の宿泊事業者向け拡充▽セーフティネット保証制度の弾力的運用▽限度額の拡充▽コロナ特別交付金(実質無利子・無担保)の返済条件等の約定見直し▽事業継続支援資金(約500万円)の短期継続融資の推進▽既住借入に対する資本性後援ローン適用など、返済条件等の約定見直し▽繰上返済金の繰越期間の撤廃▽固定資産税・社会保険料等の減免ならびに遅延利息の廃止▽雇用調整助成金の特例措置再延長▽売上の減少に応じた、宿泊業に特化した支援の強化

【観光消費喚起に対する支援の強化】
ワクチン接種証明による行動制限の段階的解除の推進▽ワクチン接種証明の確実な実証化▽ワクチン接種証明とマイナンバーカードとの連携検討▽地方、観光地のにぎわい創出のためのGo To To Travel事業の早期再開

【宿泊施設の感染症対策に対する支援の強化】
認証に代表されるような認証事業の周知活動推進▽同周知活動費用の支援▽認証制度における、旅行会社と連携した確認作業の導入のための補助金導入▽旅館業法第5条の「宿泊拒否制限」規定の見直し▽旅行者に対する抗原検査キットの利用促進

ポストコロナ時代を見据えた今後の施策



多田計介・全旅連会長に聞く

3面から続く
旅館業法の見直しは厚生労働省の検討会で議論されている。多田会長は検討会の構成員だ。今までの議論の流れを整理すると、多田 問題になっているのが宿泊拒否制限を定めた第5条だ。
旅館業法の見直しは厚生労働省の検討会で議論されている。多田会長は検討会の構成員だ。今までの議論の流れを整理すると、多田 問題になっているのが宿泊拒否制限を定めた第5条だ。
旅館業法の見直しは厚生労働省の検討会で議論されている。多田会長は検討会の構成員だ。今までの議論の流れを整理すると、多田 問題になっているのが宿泊拒否制限を定めた第5条だ。

旅館業法 第5条 館主に判断委ねよ

「明るい未来」を自らの力で

旅館業法は第6条も議論されている。多田 宿泊者名簿について、宿泊者の住所、氏名、職業などを記載しなければならぬが、職業は必要ではないかという意見が多い。私もそう思う。
例えは緊急事態のときに追跡のために必要という考え方もあるかもしれないが、構成員の中には不要では一致している。
今年の全国大会も昨年に続き、無観客リモート開催となった。
多田 非常に残念だが、時節柄、やむを得ないと判断し、福島県組合判断も、このように判断に至った。これは我々を来年に「つなぐ」ということだ。
大会の様子を動画投稿サイト「YouTube」でライブ配信される。当日はどんなあいなう。

多田 まずは組合員の皆さんの苦勞をねぎらうこと。そして、明るい未来を自分たちの力で作っていくというメッセージをお伝えしたいと思う。
――全国大会を前に、組合員へ一言。
多田 本来ならば皆さんと直接会って「コミュニケーション」をとることが一番なのだが、このような情勢で時期尚早と、今回も判断をさせていた。

第24回「人に優しい」大臣賞に「ゆがふいん」

本社賞は「福島県青年部」

全旅連主催の観光経済新聞社などが協賛する第24回「人に優しい地域の宿づくり賞」の受賞者、最高賞の厚生労働大臣賞が沖縄県のホテル「ゆがふいんおきなわ」に、観光経済新聞社長賞が「福島県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部」に決まった。授賞式は25日の全旅連第99回全国大会の席上で行った。

ホテルゆがふいんおきなわは、地元の特別支援学校と連携し、「デュアルシステム企業実習型授業」に取り組んだ。特別支援学校の生徒にホテルの仕事体験してもらい、それが社長の「福島県旅館ホテル生活衛生同業組合青年部」に決まった。授賞式は25日の全旅連第99回全国大会の席上で行った。

人と環境に優しい温泉ろ過装置の決定版

FRP製ろ過装置

優れた耐蝕・耐候性 耐熱・保温性

腐蝕しないので温泉・井水・海水でも大丈夫

タンク10年保証

だから安心

鋼板、ステンレス製に比べ熱伝導率は1/50

約40%の省エネ効果

ろ過装置の入替は

タンクからシステム入替まで

メーカー直接工事です工事費削減

客室個浴槽対応 昇温ユニット

温泉仕様

耐熱・耐蝕樹脂製

シェル：エンジニアリングプラスチック チューブ：チタン

- 構成部品が少なく軽量、確かな保温性能
- 耐熱樹脂製の小型熱交換器を使用
- 小規模浴槽向け、省スペース。浴槽容量～500L、～1,000L、～1,500L
- 集毛網付吸込口※オプションとあわせて、ヘアキャッチャを省略
- リモコンによる遠隔操作が可能
- フロント等で、一括遠隔監視 ※オプション

豊富なバリエーションからお選びいただけます

コンパクト 軽量

設置事例

温浴設備管理の手間を減らしてみませんか？

湯守りのお手伝い!

手の届かぬ浴槽温度の管理をお手伝い。浴槽温度を常時遠隔監視。データはクラウドに蓄積。警報は即時メール送信。設定範囲外の温度になった場合、機器異常時にメールでお知らせ。かんたん・便利！スマホで浴槽温度の確認。アクセスは専用QRコードから、と手間いらず。蓄積した過去データをクラウドよりダウンロード。

・浴槽温度を常時遠隔監視
・浴槽内に設置する温度センサーは有線、無線の2タイプ
・あらゆる場面に対応する多彩な温度制御装置

温度管理 湯守りフロー

- 測定
- 温度監視、制御、情報送信
- 受信、確認